

Vuelo con 44 chilenos deportados desde EE.UU. despegó este jueves

El Ministerio del Interior informó que este jueves despegó desde Estados Unidos un vuelo de deportación con 44 connacionales, los cuales estaban residiendo en el país norteamericano en incumplimiento de la normativa legal.

“Este vuelo de deportación, al igual que otros similares que se han realizado a países en la región, se enmarca en la nueva política migratoria de Estados Unidos”, explicaron desde la cartera.

Junto con ello, señalaron que entre autoridades de ambos países se realizaron coordinaciones para el retorno seguro de todos. Fue una gestión realizada por los ministerios del Interior, Minrel y Seguridad Pública, además de la PDI.

